

弘前厚生学院 こぶしの会 シグマ・ソサエティ (SI 弘前)

SI 弘前は、昨年10月に40周年記念式典・祝賀会をたくさんの皆様に祝福されて無事終了いたしました。記念事業の一つとして「東南アジアの子供達に絵本を贈る活動」がありました。日本語の絵本に現地の言語シール貼りシャンティさんを通じ現地に送ります。そのシール貼りの作業をシグマの学生さん8人と10月13日に行いました。当クラブの会員と一緒に作業し、12冊の絵本を完成しました。弘前厚生学院さんは、保育、介護の道をめざす学生さんが学ぶ専門学校です。40周年記念式典当日も誘導等お手伝いして下さいました。(SI 弘前スポンサーシップ委員長 松下千賀子)



岩手県立盛岡農業高等学校“S”クラブ (SI 盛岡)



助成金贈呈

2016年8月24日(水)にSクラブ盛岡農業高等学校へ助成金贈呈、その後「クイックスイートを滝沢の誇りに」というテーマで研究発表して頂きました。クイックスイート(さつまいも)の加工と普及の取り組みについて詳しく、とても素晴らしい発表でした。又、会が始まる前にはSVAの絵本製作も楽しくお手伝いして頂きました。10月29日(土)盛農祭にてデートDVのティッシュ配布をお願いし、一緒に配布してまいりました。11月24日(木)盛岡農業高校にて16名の生徒と2名の先生、6人のメンバーで茶話会を開催しました。最初に人材派遣の仕事をしている会員から「将来の夢を実現する為に」のテーマでお話しを聞き、夢や将来について2グループに分かれてグループトークをしました。とても和やかに、沢山のお話を聞くことができ、より交流を深める事ができました。

(SI 盛岡スポンサーシップ委員長 久慈智春)



茶話会



農祭にてデートDVティッシュ配布



SVAの絵本作成



研究発表

宮城県石巻西高等学校生徒会“S”クラブ (SI石巻)

2016年12月27日 石巻西高等学校生徒会Sクラブとの夢を拓く茶話会を実施いたしました。年の瀬にもかかわらず、顧問の先生方そして多くの生徒会役員の生徒さんそしてSI石巻会員総勢36名の参加でした。講師は宅地建物取引士の資格を持つ当クラブの会員が務め、熱心に耳を傾けてくれた生徒さん達には、将来に役立つ話で参考になり、大変有意義な時間を過ごせたと好評を得ました。今年度入学式後7月には生徒会大活躍の文化祭、9月には校内マラソン大会の応援に行き交流を深めてまいりました。(SI石巻スポンサーシップ委員長 米谷理穂子)

